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Liebe Leserinnen und Leser der „Kiek mol rin“!

Die ersten Blüten sind zu sehen – endlich Frühling!
Ein sonniges Frühjahr wünscht Ihnen 

der CDU-Gemeindeverband, die CDU-Fraktion, 
die CDU Frauen Union, die CDU Senioren-Union, 

die Junge und Schüler-Union sowie die Redaktion der
„Kiek mol rin“.

NEUES  UND  ALTES  AUS  LOXSTEDT · NR.  120 · APRIL 2016

� Neues aus der 
CDU-Fraktion

� Neues aus Loxstedt
� Berichte aus der 

Frauen Union
� Berichte aus der 

Senioren-Union

Thomas Thier macht weiter
Die Loxstedter CDUler legen die Verantwortung für die Geschicke
des Verbandes vertrauensvoll auch für die nächsten zwei Jahren in
die Hände von Thomas Thier. So geschehen auf der JHV in Hohe-
wurth. An seiner Seite als Stellvertreter/in Heino Rabe und Tanja
Grünefeld. Lars Behrje achtet weiterhin darauf, dass die Finanzen
stimmen. Bodo Dieckvoß darf als Schriftwart weitermachen. Die vier
Beisitzer – Claudia Brenneis, Gerd Keithan, Maren Würger, Martin
Piehler – machen die Mannschaft komplett. Ihnen zur Seite stehen
noch die kooptierten Mitglieder Inge Meinke und Günther Georg
Braun.
Astrid Vockert ist ständiger Gast auf den Loxstedter Versammlun-
gen und berichtet dann über sämtliche politische Themen, die die
Menschen bewegen. Dass der Radweg zwischen Donnern und Sell-
stedt in den vordringlichen Bedarf eingestuft wurde, wurde aber
auch Zeit, befand sie. Sie begrüßte es, dass die CDU Fraktion in
Loxstedt, den Antrag zum Bau eines höhenungleichen Bahnüber-
ganges gestellt hat. Außerdem freute sie sich besonders über die
Nachricht, dass der Bau der A20 in Fahrt kommt. Hier müssen wir
nun aufpassen, dass Loxstedt den optimalen Lärmschutz erhält.
Detlef Wellbrock als parteiloser Bürgermeister sah das genauso.
„Loxstedt ist als Gemeinde am meisten betroffen. Wir müssen den
Staatssekretär Enak Ferlemann beim Wort nehmen, damit wir den
Lärmschutz für unsere Menschen in der Gemeinde optimal lösen“,
so Wellbrock. „Die Planung für den Radweg Donnern/Sellstedt wird
in unserer Verwaltung zusammen mit Planern durchgeführt“, infor-
mierte der Bürgermeister, „das ist unser Beitrag zum Radweg“. Fer-

ner ging er noch auf das Thema Flüchtlinge in unserer Gemeinde ein.
Lars Behrje, der Fraktionsvorsitzende, schilderte Themen aus Sicht
der Fraktion. Die DSL-Verbindung in Schwegen nimmt Fahrt auf,
Bauland in Stotel fehlt, ein Radweg in Schwegen ist ebenfalls als
sinnvoll anzusehen, der Antrag für den höhenungleichen Bahnüber-
gang ist gestellt. „Enak Ferlemann wird Wort halten, und uns bei den
Lärmschutz an der A20 unterstützen“, ist Behrje überzeugt. Kurz
schweifte er auf Kreisebene ab. Hier befand Behrje, dass unseren
Landwirten zu viele Knüppel zwischen die Beine geworfen werden.

Kreistagsliste

Nominiert wurden Lars Behrje, Thomas Thier, Heino Rabe, Tanja
Grünefeld und Uwe Anders. Diese Liste wird auf dem Kreisparteitag
endgültig beschlossen.
Thomas Thier sprach erneut die Kommunalwahl am 11. September
an und appellierte wiederum, dass sich immer noch Kandidaten und
Kandidatinnen melden können, die für die Kommunalwahl kandidie-
ren möchten.

Ehrungen

30 Jahre halten Dieter Bigus und Olaf Plöger bereits die Treue zur
CDU. Beide haben auch aktiv in der CDU einige Jahre mitgewirkt.
Dafür bedankte sich der Vorsitzende in Abwesenheit der zu Ehren-
den. k.w.

Von links:  Maren Würger, Lars Behrje, Tanja Grünefeld, Heino Rabe,
Bodo Dieckvoß, Thomas Thier und Gerd Keithan.
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Burgstraße 32
27612 Loxstedt - Stotel
Tel.: 04744 / 730 34 56
Fax: 04744 / 730 34 57 

Öffnungszeiten: 
Mo.- Sa. 7.00 Uhr - 21.00 Uhr 
und So. 8.30 Uhr - 11.00 Uhr
www.edeka-stotel.de
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Flüchtlinge in unserer Gemeinde
Es gibt viele Fragen und ganz viele Antworten. Aber ob die alle stim-
men? Hier ein paar Fakten: Derzeit leben rund 230 Flüchtlinge in un-
serer Gemeinde. Betroffen sind die Orte Stotel, Loxstedt, Bexhöve-
de, Stinstedt, Neuenlande, Düring, Dedesdorf. Es werden noch
mehr Menschen kommen. Wie hoch die Zahl genau sein wird, ist
noch nicht bekannt.

Wo kommen sie her?

Sie kommen aus Syrien, Eritrea, Albanien, Mazedonien, Afghanistan,
Irak, von der Elfenbeinküste, Algerien, Angola, Äthiopien, Bosnien-
Herzegowina, Georgien, Iran, Kosovo, Liberia, Marokko, Montene-
gro, Nigeria, Serbien, Sierra Leone, Somalia und dem Sudan. 

Wohnraum

Noch ist es möglich, die Flüchtlinge in angemieteten Wohnungen
unterzubringen. Es werden voraussichtlich im Gewerbegebiet Lox-
stedt zwei Wohnblöcke gebaut. Hier können dann 48 Menschen le-
ben. Es sind Räume von ca. 13 m² angedacht für zwei Personen.
Küche und Sanitärbereich sollen immer gemeinsam für zwei Wohn-
einheiten zusammen genutzt werden. Es ist auch möglich, bei Be-
darf zwei Einheiten für eine mehrköpfige Familie zusammenzulegen.
Die Ausstattung der jetzigen Wohnungen mit Möbeln, Kühlschrank,
Herd, Geschirr usw. erfolgt, soweit es machbar ist, mit gespendeten
Dingen. Wenn das nicht möglich ist, wird neu angeschafft zu günsti-
gen Preisen. Gern werden Spenden entgegengenommen. Das ist
aber nur möglich, wenn die gespendeten Dinge gleich in eine bereit-
stehende Wohnung installiert werden können. Das hat den Hinter-
grund, dass der Gemeinde geeigneter Lagerraum fehlt, um Möbel
usw. lagern zu können. Dadurch entsteht oft der Eindruck, dass kei-
ne gebrauchten Dinge gewünscht sind. Das ist nicht richtig! Wer
schon in die Wohnungen der Flüchtlinge einen Blick geworfen hat,
weiß, dass das nicht stimmt. Hier finden sich überall viele gebrauch-
te Möbel und Gegenstände vom Kaffeelöffel bis zur Couchgarnitur
wieder.

Denen wird ja alles hinten reingeschoben.

Das ist ein Satz, den ich immer wieder höre. Ein Asylbewerber erhält
pro Monat rund 330,00 EUR. Die Ehefrau 90 % von diesem Betrag.
Die Kinder zwischen 50 und 70 %. Davon bezahlen sie natürlich
Handys und die Gebühren. Dadurch halten sie ihre Verbindung zu
ihren Angehörigen in der Heimat. Über diese Handys wird auch die
Kommunikation zwischen den Ehrenamtlichen und den Flüchtlingen
erleichtert. Durch die sich darauf befindlichen Übersetzungsmög-
lichkeiten, können Sprachprobleme gemindert werden.

Lernprozesse

Hut ab vor den pensionierten Lehrern und Lehrerinnen. Jede Woche
zur gleichen Zeit geben diese in Loxstedt, Stotel und Bexhövede
Deutschunterricht. Und das ist nicht immer einfach, da die Gruppen
der zu Unterrichtenden sich ständig ändert. Wenn neue hinzukom-
men, muss hier wieder bei null angefangen werden. Andere erschei-
nen nicht pünktlich oder unregelmäßig. Hier muss dann klar gemacht
werden, dass das so nicht funktioniert. Andere Ehrenamtliche neh-
men sich intensiv auch nur einer Person an, um schneller die Sprache
zu vermitteln. Ebenso stehen Kurse über die VHS zur Verfügung.

Das alltägliche Leben

Alles, was für uns selbstverständlich ist, über das wir gar nicht mehr
nachdenken, ist für diese Menschen völlig unbekannt. Das geht bei
der Mülltrennung los. Den Müll in die richtigen Behälter einlagern bis
zur Abfuhr, Stromsparen, die Heizung drosseln, mit dem Fahrrad auf
der richtigen Seite fahren, nicht mit Plastiktüten einkaufen, an Re-
geln halten, Termine beachten, dass es Feiertage gibt, an denen in
Deutschland fast alles geschlossen ist usw. Alle diese Sachen müs-
sen die Flüchtlinge mühsam lernen. Dabei helfen die regelmäßigen
Treffen in den Willkommen-Cafés in Loxstedt und Stotel. Auch hier
sind viele Ehrenamtliche am Start. Durch ein zwangloses und
freundliches Miteinander werden viele Fragen und Probleme gelöst.

Der 
CDU-Gemeindeverband

Loxstedt 
und die

Redaktion der 
„Kiek mol rin“ 

gratulieren der Firma 

zum 50-jährigen 
Betriebsjubiläum !
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Ausführung sämtl. Maurer- und Stahlbeton-
arbeiten in Ein- und Mehrfamilienhäusern
sowie Reparatur- und Umbauarbeiten.

Alfred Brünjes
BAUGESCHÄFT · MEISTERBETRIEB
Dorfstraße 41, 27612 Loxstedt-Donnern, Tel. (04703) 5160

Tel. 0 47 03/92 19-0
Fax 0 47 03/92 19-22

Liebtrau & Sohn
Bundesstraße 27
27612 Loxstedt-
Bexhövede

• Neuwagen, An- und Verkauf von Gebrauchtwagen
• Leasing-Finanzierung • VVD-Versicherungen
• Kfz-Reparatur, Karosserieservice
• Abschleppdienst, 24-Std.-Service, # 0 47 03/92 19 16
• Mietwagen, Glasreparatur
• Hauptuntersuchungen und AU-Service

Service

Für unsere Kunden
nur das Beste!

Kompetente Beratung
vom Fachmann

Zentrale: Loxstedt-Stotel
Burgstraße 49 · � 0 47 44/50 33
www.fliesen-donner.de
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Unterwegs

Ständig sind viele Ehrenamtliche unterwegs, um Flüchtlinge zu Arzt-
oder Behördengängen zu fahren und zu begleiten. Es ist dann schön
zu sehen, dass durch diese Anleitungen, einige es schaffen, bald ei-
gene Wege zu finden. 

Arbeit

Ich höre von einigen Asylbewerbern immer wieder die Frage, wann
sie eine Arbeit aufnehmen können. Untätig herumzusitzen, empfin-
den sie als deprimierend. Hier müssen natürlich viele Hürden ge-
nommen werden, bis das erfolgen kann. Dafür ist in Deutschland ja
alles sehr umfangreich gesetzlich strukturiert. Aber auch das läuft
an. Mit dem Job Center und der Agentur für Arbeit steht die Gemein-
de in gutem Kontakt, um die Zusammenarbeit zu vernetzen und den
direkten Weg zu gehen.

Zusammenarbeit

Den rund 95 Ehrenamtlichen stehen mit Rat und Tat sechs Mitarbei-
ter aus der Gemeindeverwaltung zur Seite. Diese sechs Stellen sind
natürlich nicht komplette Vollzeitstellen für diese Thema – sondern
sind stundenweise in die normale Arbeitszeit der Mitarbeiter einge-
gliedert, oder es sind Teilzeitstellen.
Der Tischler jedoch ist mit einer Vollzeitstelle bedacht. Er kümmert
sich um die Einrichtung der Wohnungen, auswechseln und reparie-
ren von defekten Möbeln uvm. Hierfür erhält die Gemeinde die Kos -
tenerstattung vom Bund.
Ohne die vielen Ehrenamtlichen und ihren enormen Einsatz wäre
wohl schon das Chaos ausgebrochen. Aber ich schrieb es ja schon
in der letzten „Kiek mol rin“: Die Gemeinde Loxstedt beweist immer
wieder, wie gut sie in allen Bereichen aufgestellt ist. Es gibt hier so
viele tolle Menschen, die nicht jammern, sondern mitmachen. Na-
türlich gibt es Frustration, wenn dieses und jenes nicht so klappt,
wie man möchte. Die ganzen Probleme werden wir auch nicht in ein
oder zwei Jahren bewältigt haben. Aber je unaufgeregter und fakte-
norientierter an dieses riesengroße Thema heran gegangen wird,
umso leichter wird der Weg sein.

Leiter des Polizeikommissariats Riese

In der letzten Ratssitzung machte Frank Riese – Leiter des Polizei-
kommissariats Schiffdorf – klar, dass durch den Zuzug der Flüchtlin-
ge sich die Verbrechensrate in unserer Gemeinde nicht verändert
habe. Die Lumpen, die unsere Häuser ausräumen oder andere über-
fallen, müssen wir also in anderen Bereichen suchen. Dass es je-
doch auch hier irgendwann zu einer Veränderung kommen kann, ist
natürlich nicht auszuschließen. Aber auch dann werden es nicht alle
Flüchtlinge sein, sondern ein Einzelfall, der nicht zur Pauschalisie-
rung führen darf. Wenn ein Loxstedter mit Drogen dealt, heißt es ja
auch nicht, dass alle Loxstedter mit Drogen dealen. Frank Riese hob
in der Ratssitzung auch noch einmal die gute Zusammenarbeit der
Polizei und des Loxsteder Präventionsrates hervor.

Angela Merkel

Die Bundeskanzlerin Angela Merkel hält in der Flüchtlingsfrage un-
beirrt an ihrem Kurs der Menschlichkeit fest, wohl wissend, dass sie
das derzeit viele Stimmen kostet. Schnell springen andere Parteien
und leider auch einige unserer CDU Politiker in Lücken, um diese
Stimmen aufzugreifen. Am besten kommt dann Panikmache, oder
dass die Deutschen sozial ins Abseits gestellt werden. Also besser
ist es, sich an Fakten zu halten.

Fragen und Antworten

So, nun habe ich versucht, ein bisschen etwas zu verdeutlichen,
aber das ist längst nicht alles. Um nur einige Dinge anzureißen: Wer
darf bleiben? Wie schnell erfolgt die Bearbeitung der Anträge? Wie
funktioniert die Integration? usw.
Wer also Fragen hat, egal welcher Art, bitte in der Verwaltung anru-
fen. Dort sitzen Mitarbeiter, die Antworten wissen. Und wenn es
nicht der eine weiß, so kennt er bestimmt jemanden, der es weiß.
Manchmal gibt es jedoch auch Fragen, die nicht hier Vorort geklärt
werden können, da sie in den Bereich bestimmter Behörden fallen.
Ebenso sind Bürgermeister Detlef Wellbrock (parteilos) und sein 
1. Gemeinderat Holger Rasch sehr daran interessiert, dass die Mit-
bürger und Mitbürgerinnen der Gemeinde weitreichend informiert
sind. Gemeindeverwaltung, Tel. 04744 48-0.

k.w.
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BEDACHUNGEN

Dachdeckerei · Bauklempnerei · Gerüstbau
Fassadenverkleidung · Asbestsanierung

Robert-Bosch-Str. 1 · 27612 Loxstedt · � (0 47 44) 42 93

WaidmannsruhWaidmannsruh
Gasthaus in fünfter Generation

Inh. Sven Branitzki

Ringstraße 45 Tel. (0 47 03) 3 26
27612 Stinstedt Fax (04703) 92 03 21

Neujahrsempfang bei der CDU
Na, das hat doch wieder Spaß gemacht. Volles Haus, gutes Essen,
lustige Unterhaltung und viel Information. So soll es sein.
Der Vorsitzende der Loxstedter CDU Thomas Thier konnte sich freu-
en. Neben dem Bürgermeister Detlef Wellbrock konnte er unsere
Landtagsabgeordnete Astrid Vockert als wichtige Gäste und Redner
gewinnen. So wurden alle wichtigen Themen abgedeckt.
Thomas Thier wies auf die bevorstehende Kommunalwahl hin und
bat um Unterstützung für die Loxstedter CDU und forderte zugleich
jeden auf, sich als Kandidatin oder Kandidat zur Verfügung zu stel-
len. Gute Gespräche rundeten den Empfang ab. Der nächste Neu-
jahrsempfang ist am 8. 1. 2017. k.w.

Bürgermeister Detlef Wellbrock, Astrid Vockert, Thomas Thier und
Lars Behrje.

Berichte aus der

Frauen Union on tour
Es ist wieder soweit: Die Frauen Union Loxstedt geht wieder auf Rei-
sen. Diesmal haben wir Hildesheim als Ziel gewählt. Am 4. 6. 2016
starten wir um 7.30 Uhr und zurück sind wir dann um ca. 20 Uhr.
Wir wollen den Mariendom besichtigen. Hier werden wir eine sach-
kundige Führung haben. Zeit für weitere Besichtigungen oder
gemütliches Bummeln steht auch zur Verfügung. Im Schlosscafé der
Marienburg werden wir den Ausflug beim Kaffeetrinken beenden.
Danach geht es wieder in Richtung Heimat.
Kosten pro Person 47,– Euro mit Führung und Kaffeetrinken. Aus-
künfte über die genauen Abfahrtzeiten und von wo es los geht erteilt
Dorothea Kokot-Schütz bei der Anmeldung.
Der überwiesene Betrag gilt als Anmeldung. Konto-Nr. Dorothea Ko-
kot-Schütz IBAN DE37292657473611386722, Volksbank eG. Bre-
merhaven Cuxland.
Anmeldung vom 11. 4.–18. 5. 2016 unter Tel. 04744 2283. k.w.

Heizung � Sanitär � Abwassertechnik

27612 Loxstedt-Schwegen Nr. 27
Tel. (0 4744) 912043 � Fax (0 4744) 912045
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… mehr als Fenster und Türen

Am Bredenmoor 1–3 · 27578 Bremerhaven
Telefon (04 71) 8 80 05 · Fax 8 80 04

Helmut-Neynaber-Straße 27 · 27612 Loxstedt
Telefon (0 47 44) 92 93-0 · Telefax (0 47 44) 92 93-30

info@poppe-rolladenbau.de · www.poppe-rolladenbau.de

Wir führen � Ehrenpreise
� individuelle Geschenkartikel
� Schießsportartikel 
� sowie Lasergravuren.

Stinstedt · Wesermünder Str. 21 · Tel. 04703/257 · info@puelschen.de
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Elektro Brenneis
27612 LOXSTEDT · �(0 47 44) 21 83 
Helmut-Neynaber-Straße 12 · Fax 92 11 44

Elektro-Fachgeschäft und -Installation
Industrieanlagen · Kundendienst
Hubbühne (12 m Arbeitshöhe)

www.elektro-brenneis.de Qualifizierter 
Innungsfachbetrieb

Meisterbetrieb mit E-Check-Zulassung

Elektro-Fachgeschäft und -Installation
Industrieanlagen · Ferienwohnung

Hubbühne (12 m Arbeitshöhe)

27612 Loxstedt Tel. (0 47 44) 30 75
Helmut-Neynaber-Str. 22 Fax (0 47 44) 30 94

Fenster · Türen · Möbel · Treppen · Rolladen · Innenausbau
Verglasung · Sicherheitsbeschläge · Reparaturen

Brigitte Langenhagen 
wird Ehrenvorsitzende

Die Frauen Union des Kreisverbandes Cuxhaven wählte Brigitte Lan-
genhagen zu ihrer Ehrenvorsitzenden. 
Seit 1971 ist Brigitte Langenhagen Mitglied der CDU. Sie gründete
die damalige CDU Frauenvereinigung im Kreisverband Cuxhaven
und leitete diese mit großem Einsatz, Ideenreichtum, Sachverstand,
Menschlichkeit und dem Willen, etwas zu bewegen. Sie brannte für
ihre Ziele und steckte uns alle damit an.

MdEP

14 Jahre lang vertrat sie unseren Wahlkreis im Europaparlament.
Nach ihrem unfreiwilligen Ausscheiden war der Elbe-Weser-Raum
10 Jahre lang ohne Abordnung in diesem Parlament. Erst mit dem
Einzug von David McAllister 2014 hat unser Bereich dort wieder ein
Gesicht.

Loslassen schwer gefallen

Das Loslassen sei ihr damals sehr schwer gefallen, gesteht sie. Zu
sehr war sie dafür mit ihrer Arbeit in den vielfältigsten Gremien ver-
bunden. Besonders intensiv befasste sie sich mit dem Bereich der
Fischereiwirtschaft. Noch heute lässt sie die Politik nicht los, und ist
ständig unterwegs.

Gründung von Frauenvereinigungen

Durch ihr Engagement gründeten sich in vielen Gemeinden des
Landkreises weitere Frauenvereinigungen, die heute den Namen
„Frauen Union“ führen.

Enak Ferlemann, Astrid Vockert, Helga-Anette Martens

Alle fanden lobende Worte für das Engagement von Brigitte Langen-
hagen und wussten sehr viele Fakten zu ihrem politischen Lebens-
lauf beizusteuern. Dazu liefen im Hintergrund Fotos und Zeitungs-
ausschnitte zu wichtigen Begebenheiten.
Wir freuen uns, eine so tolle Ehrenvorsitzende zu haben. k.w.

Der neue Kreisvorstand der Frauen Union mit der Ehrenvorsitzenden
Brigitte Langenhagen (4. v. l.).

Impressum
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Redaktion
Günther Georg Braun
Lindenallee 71
27612 Loxstedt-Bexhövede
Tel. (0 4703) 920800
Gesamtherstellung
Müller Ditzen AG, Hoebelstraße 19
27572 Bremerhaven



Gemeinsam
Zukunft 
gestalten!

Aktuelle Information zum Thema 
„Bauen in der Gemeinde Loxstedt“

Unsere Gemeinde Loxstedt ist
liebens- und lebenswert. Das
ist auch über die Gemeinde-
grenzen hinaus bekannt und
führt zu einer regen Nachfrage,
sowohl nach Bauplätzen als
auch nach Wohnungen in 
unseren Ortschaften.

Die zahlreichen Interessenten
für Baugrundstücke können
nun bald Bauland in den Ort-
schaften Loxstedt und Nesse
erwerben. Im Neubaugebiet
„Brunnenkamp“ in Loxstedt
entstehen 48 Bauplätze, und
im Neubaugebiet „Westlicher

Heeden“ in Nesse stehen
demnächst 24 Bauplätze zur
Verfügung. Zusätzlich ist ein
weiteres Neubaugebiet in
Bexhövede in Planung. 
Dieses ist ein richtiger Schritt
für die Zukunft unserer 
Gemeinde, denn durch neue 
Mitbürger bleiben unsere 
Ort  schaften lebendig und wir
wirken dem demografischen
Wandel entgegen.

Sorgen bereitet uns, dass wir
für die Ortschaft Stotel noch
immer kein neues Baugebiet
ausweisen können. „Das ist

ein Riesenproblem“, sagt Lars
Behrje, Fraktionsvorsitzender
der CDU Loxstedt. Tanja Grüne-
feld sieht ebenso wie die übrigen
Loxstedter CDU-Verantwort -
lichen große Probleme auf die
Ortschaft zukommen. „Leider

war es in den letzten Jahren
nicht möglich, eine Mehrheit für
ein neues Baugebiet in Stotel zu
finden“, erklärt Lars Behrje. „Wir
haben in Stotel ausgezeichnete
Kinderbetreuungsangebote, und
genau deshalb wollen unter an-
derem junge Familien in Stotel
bauen. Da liegt es doch auf der
Hand, dass wir ein neues Bauge-
biet benötigen. Ich werde mich
weiterhin dafür einsetzen, dass
wir ein zukunftsweisendes Bau-
gebiet hinter dem Wald bekom-
men“, sagt Tanja Grünefeld.

Die Gemeinde Loxstedt ist aber
nicht nur für junge Familien
sehr attraktiv, für die sie ein um-
fassendes Kinderbetreuungsan-
gebot bereithält. Die Ortschaft
Loxstedt ist ebenfalls bei den 
älteren Menschen sehr beliebt.

Kommen Sie mit uns ins Gespräch:

Samstag, 16. April ‘16

CDU vor Ort: 9.30 Uhr NP 
Bexhövede / 

10:45 Uhr Ede
ka Loxstedt /

 12 Uhr nah u
nd gut Stotel

Dienstag, 19. April ‘16, 20.00 Uhr

Öffentliche Vorstandssitzung im Oldenburger
 Hof in Büttel

Mittwoch, 04. Mai ‘16, 14.00 Uhr

Frauen Union „Männertreu” auf dem Wochenmarkt Loxstedt

Samstag, 07. Mai ‘16

CDU vor Ort: 9.30 Uhr, na
h und gut Sto

tel / 

10.45 Uhr Ede
ka Loxstedt /

 12.00 Uhr NP
 Bexhövede

Donnerstag, 19. Mai ‘16, 9.30 Uhr

CDU vor Ort auf dem Wochenmarkt Loxstedt

Dienstag, 24. Mai ‘16, 20.00 Uhr

Öffentliche Vorstandssitzung im Feuerwehrha
us Donnern

Neubaugebiet Nesse „Westlicher Heeden”

CDU Fraktion: Günther Braun, Gerd Keithan, Claudia Brenneis, 
Heino Rabe, Kristina Wiehn, Lars Behrje, Ralf Harder, Tanja Grünefeld,
Uwe Anders



Diese möchten zwar kein Haus
mehr bauen, sondern vielleicht
eher in ein Mehrfamilienhaus
ziehen. Sie möchten aber auch
sehr gern im Ort bleiben, denn
in Loxstedt kann man alles zum
Leben Notwendige zu Fuß er-
reichen. Hier gibt es sehr gute 
Einkaufsmöglichkeiten sowie
eine umfangreiche ärztliche Ver-
sorgung. Daher ist es sinnvoll,
dass neue Mehrfamilienhäuser
in Loxstedt entstanden sind.

Durch neues Bauland in verschie-
denen Ortschaften der Gemeinde
einerseits und familien- und 
seniorengerechte Mehrfamilien-
häuser im Ort Loxstedt anderer-
seits werden die Wünsche von
Menschen in verschiedenen 
Lebensphasen Realität. So bleibt
die Einheitsgemeinde Loxstedt

GEMEINDEVERBAND
LOXSTEDT

JA, ich mache mit!  JA, ich bringe mich ein!

 Ich möchte mehr Informationen.

 Bitte laden Sie mich zu einer Ihrer nächsten 
     Veranstaltungen ein.

 Ich interessiere mich für eine CDU-Mitgliedschaft.

 Ich möchte für den Gemeinderat kandidieren.

 Meine Vorschläge sind:

       _______________________________________________________________

       _______________________________________________________    ________

       _______________________________________________________    ________

Name:        ______________________________________________

Straße:       ______________________________________________

Ortschaft: ______________________________________________

Telefon:      ______________________________________________

Diesen Abschnitt einfach abtrennen und per
Post an die umseitige Adresse schicken.

Meine Kontaktdaten

�

trotz der Nähe zum großen
Nachbarn Bremerhaven attrak-
tiv.  Damit das so bleibt, stellt
Thomas Thier, Vorsitzender der
CDU Loxstedt fest: 
„Wir müssen alle Ortschaften
der Gemeinde Loxstedt sinnvoll
weiter entwickeln. Es darf nicht
nur einen zentralen Ort geben,
während die anderen Orte auf
der Strecke bleiben!”

Neubaugebiet Loxstedt 
„Brunnenkamp”
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Berichte 

aus der …

Senioren-Union verabschiedet Monika
Bührig-Neupert und Eckhard Neupert

Lange Jahre – seit 2003 – arbeitete Monika Bührig-Neupert im Vor-
stand der Senioren-Union Loxstedt. Im Jahre 2013 stieß ihr Ehe-
mann Eckhard Neupert dazu. Mit der Jahreshauptversammlung am
8.11.2015 stellten beide ihre Ämter zur Verfügung.

Der Vorstand ehrte seine beiden
ausscheidenden Mitglieder mit
einem ausgezeichneten Essen
im „Haus am See“ in Stotel. Für
die langjährige Arbeit, beson-
ders die von Monika Bührig-
Neupert, bedankte sich der Vor-
sitzende Günther Braun recht
herzlich. Alle freuten sich, dass
Monika das beliebte Gedächtni-
straining weiterhin durchführen
wird. J.N.

Anruf-Sammeltaxi  in unserer Gemeinde
Auf vielfachen Wunsch fand die erste Veranstaltung der Senioren-
Union im Jahr 2016 zum Thema „Anruf-Sammeltaxi“ statt. Trotz
zahlreicher Anmeldungen, waren einige der angemeldeten Mitglie-
der zum Termin kurzfristig verhindert. Darum an dieser Stelle noch
einmal einige Informationen. Alle aktuellen Fahrpläne des Anruf-
Sammeltaxis kurz „AST“ finden Sie auch unter www.loxstedt.de.
Fragen werden auch telefonisch von der Gemeinde unter Tel. 04744
48-42 beantwortet, ebenso können Sie die Hotline von Bremerha-

ven-Bus anrufen unter Tel. 0471
3003777.
Ferner gibt es bei der Gemeinde
eine Broschüre zum Thema
Sammeltaxi mit Erläuterungen
und allen Fahrplänen.  
Ganz herzlich möchten wir uns
beim Ersten Gemeinderat Hol-
ger Rasch bedanken, der uns an
diesem Vormittag ausführlich in-
formierte und viele Fragen be-
antworten musste. J.N.

Die Milch macht’s
So hieß es früher einmal in der Werbung. Inzwischen macht sie es
immer noch – aber Sorgen.
Die Milchwirtschaft im Cuxland ist ein bedeutender Wirtschaftsfak-
tor. Nicht nur die Milch produzierenden Betriebe sind von den
Schwierigkeiten betroffen, sondern auch nachgeordnete Unterneh-
men, wie Bauhandwerk, Landmaschinenhandel, Lohnunternehmen.
Selbst Banken sind betroffen.
Der qualitativ hohe Standard der Milch steht im Widerspruch zum
existenzgefährdenden Erlös.
Was hat dazu geführt? Wichtige Märkte im Osten, Russland und
China, sind weggebrochen. Politische Sanktionen des Westens führ-
ten zu Gegensanktionen des Ostens. Die Politik hat die Rechnung
geschrieben, die Landwirte haben sie zu bezahlen.
Unsere französischen Nachbarn haben jüngst gezeigt, wie auch ge-
gen den Preisverfall protestiert werden kann: Treckerkolonnen auf
den Autobahnen, Mist und Gülle auf die Straßen. Wollen wir das?
Nein? Dann muss gehandelt werden.
Zusätzlich wird das Preisniveau durch den Handel gedrückt. Die
„Geiz ist geil“-Mentalität lässt die Preise und somit die Erlöse sinken.
Die Milchbauern bewegen sich auf der wirtschaftlichen Talsohle. Zu-
erst geben die kleinen Betriebe, die Familienbetriebe, auf. Es entste-
hen dann noch größere Betriebe, die folglich noch rationeller und
noch mehr produzieren. Soll nun die industrielle Landwirtschaft aus
der Taufe gehoben werden?

M.N.

Bahnquerung soll kommen – CDU-Antrag
Die CDU-Fraktion hat einen Antrag an den Bürgermeister gestellt,
mit den zuständigen Stellen und Behörden die Rahmenbedingungen
(Planungsmöglichkeiten, Kosten, Auswirkungen auf weitere Bahn -
übergänge, Zeitabläufe) für die Erstellung eines höhenungleichen
Bahnüberganges in der Ortschaft Loxstedt zu prüfen.
In den letzten Jahren haben sich die Zugfrequenzen auf der Bahn-
strecke Bremerhaven–Bremen enorm erhöht. Immer häufigere
Schrankenschließungen sorgen für Verkehrsprobleme in der Ort-
schaft Loxstedt und erschweren ein geordnetes Abfließen des Ver-
kehrs in der Bahnhofstraße und der angrenzenden Parkstraße.
Die Schrankenschließungen sorgen außerdem für Gefahren bei Feu-
erwehr- und Notarzteinsätzen. Um hier für die Ortschaft, aber auch
für die Gemeinde Loxstedt – auch im Hinblick auf weiter steigenden
Zugverkehr – eine zukunftsgerechte Verkehrsgestaltung zu errei-
chen, sollte nunmehr mit der Prüfung der Rahmenbedingungen für
einen höhenungleichen Bahnübergang begonnen werden. In diesem
Sinne sollen unverzüglich Gespräche mit dem Land Niedersachsen
als Straßenbaulastträger und der Deutschen Bahn aufgenommen
werden. Da dieses Projekt nicht von jetzt auf gleich umsetzbar ist, ist
der schnelle Beginn einer Planung äußerst dringend. k.w./l.b.

An den
Vorsitzenden des
CDU Gemeindeverbands Loxstedt 
Thomas Thier
Hahnenknoop
Drostendamm 9a
27612 Loxstedt

Gebühr
bezahlt 

Empfänger

Ihre Meinung 
ist uns 

wichtig!
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Hotel · Café · Restaurant Empfehlung für Hoch-
zeits- und Familienfeiern,
Tagungen. Kegelbahn.

Wir freuen uns auf Ihre
Reservierung zum Spargel -

essen oder zu Pfingsten.
Wandermöglichkeit durch
Moor, Marsch und Geest.
Preiswerte Übernachtung.

Voranmeldung erbeten.Stotel · � (0 4744) 5407

Unternehmensnachfolge:
Jetzt das Lebenswerk sichern!

am fischbahnhof 5 27572 bremerhaven www.tkmu.de

Erfolgreiche Unternehmensstrategien
für den Mittelstand.

Steuer-, Unternehmens-, Wirtschafts- und Existenz -
gründungsberatung

Eine Zweigstelle unserer Steuerberatungskanzlei 
mit Hauptsitz in Bremerhaven ist in der 
Parkstraße 7, 27612 Loxstedt, Tel. 04744-927000.
Wir sind für Sie montags bis donnerstags von 8 – 16.30 Uhr
und freitags von 8 – 14 Uhr erreichbar.
Vereinbaren Sie gerne einen Termin mit uns. 

Peter Willems, Steuerberater
Geschäftsführer

Wir können den Wind nicht steuern, aber die Segel richtig setzen!

Und wie wird das Wetter 
in den nächsten Monaten?

(nach dem 100-jährigen Kalender)

Mai
Der Mai bringt am 2. Gewitter, dann folgt bis zum 7. raues Wetter.
Danach ist es drei Tage lang wieder mild, am 10. friert es nachts. Bis
zum 19. folgen dann wilde, raue, trübe, ungestüme Tage mit Reif, an-
schließend gibt es schönes Wetter. Der 29. bringt wieder Reif, der
30. Frost.

Juni
Der Juni fängt mit Reif an, darauf folgt trübes, windiges, unbeständi-
ges Wetter mit heftigen Regenfällen. Der 8. bringt wieder Reif, der 
9. ist schön und warm. Dieses schöne warme Wetter hält – nur von
gelegentlichen Gewittern unterbrochen – bis zum Monatsende an.

Juli
Der Juli beginnt mit großer Hitze, die sowohl bei Tag als auch bei
Nacht anhält und Brände verursachen kann. Es kommt des Öfteren
zu Hagelschlägen. Das schöne Wetter dauert bis zum 11., dann folgt
bis zum 21. trübes und etwas kühles Wetter mit Regen. Danach wird
es wieder klar und warm bis zum 27. Bis zum Ende des Monats folgt
Regenwetter.  

August 
Abgesehen von Frühnebel sind die Tage schön warm und heiß. Der
ganze Monat ist schön warm und trocken, es gibt jedoch etliche Ge-
witter.

Die Redaktion der „Kiek mol rin“ wünscht Ihnen und Ihren Angehöri-
gen ein sehr schönes Frühjahr. 
Wir haben dieser Wettervorschau bewusst zwei Monate angehängt,
damit Sie Ihren Urlaub schon ein biss chen vorplanen können. Mö-
gen alle Vorhaben, die Sie sich für das Frühjahr und den Sommer
vorgenommen haben, in Erfüllung gehen. Das wünschen wir Ihnen
von ganzem Herzen.

Eine Gewähr für das Wetter übernehmen wir natürlich nicht. 
Die Fortsetzung folgt in der nächsten Ausgabe der „Kiek mol rin“. 

p.h.

Harald Wrede aus Stinstedt ist über 47 Jahre Mitglied der Frei -
willigen Feuerwehr. Johann-Dietrich Brünjes aus Fleeste bringt 
es sogar auf 49 Jahre. Aufgrund ihrer langjährigen Treue zur Freiwil-

ligen Feuerwehr und ihres gro-
ßen ehrenamtlichen Einsatzes
als Führungskräfte in diesem
Bereich wird ihnen der Feuer-
wehrdienstgrad „Ehrenbrand-
meister“ verliehen. 
Wir gratulieren!                      k.w.

SSAALLOONN  WWIILLCCKKSS
Ihr Familienfriseur

Auf dem Blöken 3
27612 Loxstedt · Tel. (0 4744) 2540

RETTEN – BERGEN – LÖSCHEN – SCHÜTZEN

Ehrungen

Welche Nummer wählen Sie im Notfall? – 
Ganz klar die 112! Und im Ausland? – Auch die 112!
Die Europäische Union hat europaweit eine einheitliche Notrufnum-
mer eingeführt, den Euronotruf. Egal in welchem europäischen Land
Sie sich befinden, unter der 112 erreichen Sie eine Notrufzentrale.
Auch in Nordamerika, dem Pazifikraum, Teilen von Asien und Afrika
können Sie im Notfall die 112 vom Festnetz wählen. Die Notrufnum-
mer 112 ist immer gebührenfrei. Wissen Sie noch welche Informatio-
nen beim Notruf wichtig sind? Die 5 W-Fragen:
•  Wo ist etwas geschehen?
•  Was ist geschehen?
•  Wie viele Personen sind betroffen?
•  Welche Art von Erkrankung/Verletzung/Schaden liegt vor?
•  Warten auf Rückfragen! Niemals unaufgefordert auflegen.
Die Reihenfolge ist nach Wichtigkeit sortiert.

E wie Euronotruf
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Kühlen und heizen mit einem Gerät

Rudolf-Diesel-Straße13
27612 Loxstedt
Telefon 0 47 44/92 92-0
www.lokue.de

LOXSTEDTER KÜHLTECHNIK GMBH

Wir können das!
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KFZ-Service Stotel
Meisterbetrieb

KFZ-Service Stotel · Inh. Ralf Baumann
Burgstraße 64 · 27612 Loxstedt-Stotel · � 0 47 44/73 00 33

www.kfz-service-stotel.de

frei & flott

�  Reparatur und Inspektion  
aller Fabrikate

�  Hauptuntersuchung  
durch Prüforganisation

� Getriebereinigung

� Klimaservice
� Motordiagnose
� Räderservice + Einlagerung
� Fahrzeugelektrik
� Mobilitätsgarantie

Freiwillige vor
Das erste etwas wärmere Wochenende nutzten die Feuerwehrkame-
raden und -kameradinnen, um an die Neugestaltung der Park-
flächen an der Feuerwehr Loxstedt zu gehen. Während Ortsbrand-
meister Michael Wilcks Arbeiten im Feuerwehrhaus zu erledigen hat-
te, begannen seine Kameraden schon einmal mit der Aufnahme des
Pflas ters. Nun werden wieder etliche Arbeitsstunden anfallen, bis al-
les wieder sauber verlegt ist, und auch die Garagen zum Einlagern
von Materialen an ihrem Platz stehen. k.w.

Preisträgerkonzert
Auch in diesem Jahr konnten Schüler und Schülerinnen der Lox-
stedter Musikschule in dem Regionalwettbewerb „Jugend musi-
ziert“ Preise einheimsen. Diesmal waren die Sängerinnen stark ver-
treten.
Bevor alle ihre Preise aus den Händen von Bürgermeister Detlef
Wellbrock und dem Leiter der Musikschule Jo Ott entgegennahmen,
zeigten sie dem Publikum noch ihr Können.
Manchmal klappte es nicht so gut. Mal lag es an einer Erkältung, mal
vielleicht an der Nervosität. Es machte die Vorträge dadurch aber
sehr lebendig. Und sie alle haben es ja drauf. Sonst hätten sie nicht
ihre Preise erhalten. Leiter Jo Ott war jedenfalls mit den Schülern
und Schülerinnen sehr zufrieden. „Den Weg dahin zu schaffen, ist
schon beachtlich. Ich freue mich einfach darüber, wie sich alle stän-
dig weiterentwickeln“, so Jo Ott. k.w.

Schulverein tagt
In familiärer Atmosphäre wurde die 41. ordentliche Mitgliederver-
sammlung des Schulverein Loxstedt abgehalten. Außer den Vor-
standsmitgliedern konnte der Vorsitzende Philipp Kliem noch eine
Handvoll Mitglieder begrüßen. 

372 Mitglieder

Wenn von 372 Mitgliedern nur rund ein Dutzend erscheinen, zeugt
es doch davon, dass alle mit der Arbeit des Vorstandes einverstan-
den sind. Auch ich bin seit vielen Jahren Mitglied im Schulverein und
habe diesen nicht verlassen, obwohl unser Sohn bereits seit rund 
20 Jahren keine Loxstedter Schule mehr besucht. Und so handha-
ben es wohl einige andere Mitglieder, in dem Wissen, dass die Arbeit
des Loxstedter Schulvereins eine gute Sache für unseren Nach-
wuchs ist.

10.000 Euro Fördergelder

Jedes Jahr werden mehrere
Projekte in den Loxstedter
Schulen gefördert. Ergänzende
Maßnahmen, die nicht aus dem
normalen Budget der Schulen
geleistet werden können. So
wurde in der GS Loxstedt das
Projekt „Finger weg von Julia“
angeboten, und das Fußballtor
ersetzt, die GS Bexhövede er-
hielt einen zusätzlichen Satz
Klassenbücher, in der GS Stotel konnte der Mitmach-Zirkus starten,
die HRS erhielt einen Schrank für die Naturkundeutensilien, 
das GY fünf zusätzliche Headsets für die Theater AG sowie zwei
Keyboards.
Für die Ausstattung von 10 Arbeitsplätzen für die HRS und dem GY
übernimmt der Verein einen Anteil in Höhe von 5.000,– Euro. 
Und viele weitere Projekte wurden auf den Weg gebracht. Insgesamt
kam dadurch in 2015 ein Betrag in Höhe von 10.000,– Euro an För -
dergeldern zusammen. 

Gute Zusammenarbeit

Und dass auch die Zusammenarbeit zwischen Gymnasium und der
Haupt- und Realschule klappt, zeigt, dass das GY auf die Förderung
eines Klassensatzes digitaler Übersetzung in Englisch zu Gunsten
der Einrichtung des Fotolabors verzichten wollte. Davon war der
Verein so angetan, dass er beide Förderungen zusagte.

Engagierte Lehrkräfte

Oft tragen engagierte Lehrkräfte Projekte an den Schulverein heran,
die sie auf Fortbildungen kennengelernt haben. Daraus entstand der
überaus informelle Vortrag zum Thema „Cybermobbing“.
Der Vorstand gibt seine Termine immer rechtzeitig an die Schulen,
damit diese entsprechend ihre Wünsche aufgeben können. Weiter
so! k.w.

„Zukunft ist etwas, das die meisten Menschen erst lieben, 
wenn es Vergangenheit geworden ist.“

W. Sommerset Maughm



Foto: Schmonsees
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Kurze Straße 4 · 27612 Bexhövede
Tel. 0 47 03 / 92 08 96 · Fax 0 47 03 / 41 70 96

info@harder-haustechnik.de

Rufen Sie an unter Telefon (0 4740) 2 80
Meyer Holzbau

Hohe Heizkosten? Feuchte Wände?
Dach undicht? Schlechtes Raumklima?

Da können wir Ihnen helfen.
Wir stellen fest, wo die Ursachen sind und zeigen Ihnen, 

wie die Probleme gelöst werden können.
Wir kümmern uns um alles, 

was mit Bauwerksabdichtung zu tun hat 
und zeigen Ihnen anhand eines umfangreichen Angebotes,

wo und wie Sie Energiekosten sparen.
Wir erstellen auch die erforderlichen Unterlagen

für die zinsgünstigen KFW-Programme.

ZIMMEREI   HOLZBAU – BAUGESCHÄFT

Termine, Termine …
20. Mai, 17.30 Uhr: Frauen Union Kreis,  

Bierabend im Moor infozentrum Wanna,
500 Jahre Deutsches Reinheitsgebot 

26. Mai: CDU Mitgliederversammlung 
zur Listenaufstellung Kommunalwahl

30. Mai, 19 Uhr: Frauen Union Kreis, Bauchredner Roy Rein-
ker in Flögeln im Landgasthof „Seebeck“

4. Juni 2016: Frauen Union Loxstedt on Tour, 
Ziel: Hildesheim

11. September: Kommunalwahl

TV Loxstedt/JFV Unterweser
Nach der Ehrung in Flögeln zum Kreissieger und die Mitgliedschaft
für ein Jahr im „Club 100“ gab es nun die DFB-Vereinsgeschenke an
den Heimatverein von Florian Poppe.
Der DFB hat zum ersten Mal neben der zu ehrenden Person auch
den Verein mit einem Geschenk bedacht. Von diesem Präsent profi-
tieren der TV Loxstedt und der JFV Unterweser.
Der Kreisvorsitzende Walter Kopf und sein Stellvertreter Heiko
Wiehn, der gleichzeitig Kreisehrenamtsbeauftragter ist, überreichten
den Vorständen vom TV Loxstedt und JFV Unterweser zwei Minitore
und fünf aktuelle „adidas“-Bundesliga-Fußbälle. Während eines klei-
nen Imbisses wurde von Heiko Wiehn noch einmal die geleistete eh-
renamtliche Leistung von Florian Poppe dargestellt.
Nach José Sotelo (2011) von RW Cuxhaven ist Florian erst der zwei-
te aus dem Kreis Cuxhaven, der sich über die Auszeichnung mit
dem „Club 100“ freuen darf.
Der Vorsitzende vom JFV Unterweser, Horst Medenwald, bedankte
sich noch einmal persönlich bei Florian für sein Engagement im Vor-
stand und als Spielleiter im JFV Unterweser.
Ansgar Nierling, Schatzmeister vom TV Loxstedt, nutzte ebenfalls
die Gelegenheit, im Namen des TV Loxstedt Danke zu sagen für die
langjährige ehrenamtliche Vereinstätigkeit.
Nachdem auch alle Fotos im Kasten waren, wurde noch in gemütli-
cher Runde diskutiert.
Nun folgte für Florian vom 11.–13. 3. 2016 die Ehrung in Barsinghau-
sen. Im Herbst erhält Florian dann noch die Ehrung „Club 100“ durch
den DFB mit dem Besuch eines Fußball-Länderspiels der deutschen
Nationalmannschaft. k.w.

Und montags wird geschwommen
Montags ist Bewegung angesagt. Aus verschiedenen Orten der Ge-
meinde sammeln Busse die Schwimmer und Schwimmerinnen ein.
Und ab geht’s zum Bad 2 in Bremerhaven. Dort wird unter fachmän-
nischer Anleitung zur Wassergymnastik geschwitzt. Erholung gibt es
dann im Whirlpool oder im Wellnessbecken. Und wer mag dreht
noch ein paar Runden im großen Becken. Im Café kann dann noch
bis zur Abfahrt der Busse bei einer Erfrischung ein ausgiebiger
Plausch gehalten werden. Lust bekommen? Anruf bei Inge Meinke,
Tel. 04744 2431, und es gibt weitere Auskünfte. k.w.
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Metall
bau

Zäune

Tore

...

...Huth
M E T A L L B A U
...

®

Am Lunedeich 161 · 27572 Bremerhaven · Telefon 0471 / 97 22 00 · www.hzt.de

Garagentore

Wir sorgen für Ihre Gesundheit!
Bahnhofstraße 32 · 27612 Loxstedt

Telefon (0 47 44) 23 64 · Fax (0 47 44) 30 89
E-Mail: orchideenapotheke@t-online.de
Homepage: www.orchideenapotheke.de

Dr. Heinz Rankenburg

Das Preissrätsel
Stelle die Zahl 24 aus den Zahlen 
1, 3, 4 und 6 „her“.
Verwende die Grundrechen arten
(also Add., Subtr., Multiplikation und
Divi sion); alle Zahlen müssen genau
einmal verwendet werden. Zusam-
menhängen von Zahlen (z. B. 1 und 
3 zu 13) ist nicht erlaubt.

1. Preis: ein Essensgutschein im
Wert von 30,- Euro.

Lösung bitte bis zum 30. Mai.
an Günther Georg Braun, 
Lindenallee 71, 27612 Loxstedt

Lösung aus der „Kiek mol rin“ 119:
70 Minuten.
Gewonnen hat Ingrid Howe
aus Neuenlande.

Fehlender Geh- und Radweg zwischen Donnern und Sellstedt:

CDU-Abgeordnete Astrid Vockert
stellt Landtagsanfrage

Bis zu 7.000 Fahrzeuge sind täglich entlang der Landesstraße 143
zwischen Donnern und Sellstedt unterwegs – aber ein Geh- und
Radweg fehlt für diese zwei Kilometer lange Strecke nach wie vor.
Das ist der Hintergrund einer Landtagsanfrage, die die CDU-Abge-
ordnete Astrid Vockert gestellt hat. 
Darin will die Schiffdorferin von der Landesregierung wissen, ob die-
se die Einschätzung teilt, wonach ein Geh- und Radweg „dringend
erforderlich“ sei. 
„Die Notwendigkeit“, erinnert Astrid Vockert, „geht auch aus Resolu-
tionen hervor, die sowohl der Schiffdorfer als auch der Loxstedter
Gemeinderat beschlossen haben.“
Im Hinblick auf die benötigten Finanzmittel seien die bisherigen Sig-
nale seitens der Landesregierung eher negativ, stellt die CDU-Politi-
kerin fest. Das Land schiebe
den „schwarzen Peter“ der
Landkreisverwaltung zu und ar-
gumentiere damit, dass der
Landkreis den Geh- und Fahr-
radweg zwischen Donnern und
Sellstedt bei der Fortschreibung
des Radwegekonzeptes 2012
nicht dem „Vordringlichen Be-
darf“ zugeordnet habe. Die
Landkreisverwaltung ihrerseits
stelle dar, dass es sich um einen
Radweg entlang einer Landes-
straße handelt und sie hier gar
nicht zuständig sei. Der Land-
kreis selbst sehe sich außer-
stande, detaillierte Untersu-
chungen (Zählungen, etc.) für Radwege an Landesstraßen vorzu-
nehmen, zumal es hierfür keinen einzigen Cent vom Land geben
würde.
„Meine Forderungen sind klar“, betont Astrid Vockert. „In Ge-
sprächen zwischen dem Landkreis und der Landesregierung muss
der Landkreis deutlich machen, dass dieser Geh- und Fahrradweg
zwischen Donnern und Sellstedt vordringlichen Bedarf hat, so dass
sich das Land nicht mehr aus dieser Verantwortung „herausstehlen“
kann und die erforderlichen Finanzmittel zur Verfügung stellen muss!
Denn insbesondere bei widrigen Wetterverhältnissen und bei Dun-
kelheit sei das Risiko für die Bürger ,eindeutig zu hoch‘.“

Energiesparen im Haushalt
Kühl- und Gefrierschränke sind genau wie Waschmaschinen im
Haushalt unentbehrlich. Völlig ausreichend ist für den Kühlschrank
eine Temperatur von 7O C und für den Gefrierschrank von -18O C.
Eine weitere Temperaturabsenkung nützt den Lebensmitteln nicht,
sondern schadet nur dem Geldbeutel.
Besonders viel lässt sich bei der Waschmaschine sparen. Dank mo-
derner Waschmittel ersetzt das 60O C-Programm die Kochwäsche
bei stark verschmutzter Wäsche. Normalerweise sollte die Maschine
mit 30O C–40O C betrieben werden, was bis zu 40 % Strom spart.
Selbstverständlich ist, dass man das Gerät ausreichen beladen soll-
te. Hier geben die Herstellerangaben Hinweise.
Wer nach getaner Arbeit vor dem Fernseher entspannt, kann noch
einmal Energie sparen, wenn er die Helligkeit des Bildschirms herun-
terregelt. Viele Geräte sind ab Werk zu hell eingestellt. M.N.

Aus dem Kreistag
Wesentliche personelle Verjüngungen und der fachliche Einsatz der
Mitglieder der CDU-Kreistagsfraktion sind in 2015 erfolgt und wer-
den auch zukünftig Grundlage des sach- und fachorientierten Han-
delns der CDU-Kreistagsfraktion sein. Mit dem neuen Fraktionsvor-
sitzenden Frank Berghorn (40), Geestland, seinem neuen Stellver-
treter Lasse Weritz (29), Hemmoor, und dem neuen Kreistagsvorsit-
zenden Jörg-Andreas Sagemühl (40), Wurster Nordseeküste sowie
weiteren bewährten Kräften an der Spitze, sieht sich die CDU-Kreis-
tagsfraktion für die kommenden Kommunalwahlen 2016 gut aufge-
stellt.
Die Schwerpunkte der CDU-Fraktion sind
– Frühkindliche Bildung und Jugendpflege
– Interkommunale Zusammenarbeit – Unterstützung Landkreis
– Immobilien und Liegenschaften
– Kreisstraßen und -radwege

(Fortsetzung folgt)

„Es ist besser, 
gelegentlich betrogen 

zu werden, als niemandem 
mehr zu vertrauen.“

Astrid Lindgren
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